



JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD

CLUB TORRE ENERO 2019



NOS FUIMOS

Varios socios del club nos juntamos el miércoles 23 de enero para irnos juntos al aeropuerto y tomar el vuelo de Volaris 6078 con destino a la Ciudad de Panamá.

Así comenzó una de las mejores aventuras que hemos tenido en los últimos años: acompañar al Papa en la Jornada Mundial de la Juventud.

Se trata de un encuentro donde cientos de miles de jóvenes de los 5 continentes conviven compartiendo la alegría de la fe.



CIUDAD DE PANAMÁ



El primer día nos desplazamos en autobús a Villa Zaita, el alojamiento donde nos hospedamos con peregrinos de México, Chile y Honduras que participan de clubes como el nuestro.

En uno de nuestros recorridos en metro, una panameña improvisó un rap sobre El Salvador y la JMJ. Nosotros acompañamos cantando los coros conforme ella nos indicaba.

TERTULIA CON EL PADRE

CATEQUESIS CON EL PRELADO DEL OPUS DEI



El Opus Dei es una familia en la que cariñosamente se llama Padre al que hace cabeza.

El viernes al medio día nos reunimos con unos 900 jóvenes de todo el mundo para acompañar al Padre.

Muchos le hicieron varias preguntas al Prelado.

El Prelado, a su vez, contestó a cada una dando consejos prácticos para mejorar la oración personal, el trato con Dios y el afán de acercar a los amigos a Dios.

Nos insistió mucho, además, en rezar por el Papa y sus intenciones.

Al final nos tomamos esta fotografía.



VIGILIA DE ORACIÓN

CAMPO SAN JUAN PABLO II

"¿QUIEREN SER INFLUENCER AL ESTILO DE MARÍA. ELLA SE ANIMÓ A DECIR «HÁGASE»?"

PAPA FRANCISCO

Con sleeping bags, sábanas y lo que cada quien pudiera llevar fuimos a la Vigilia de Oración que convocó el Papa.

Se expuso al Santísimo en una enorme Custodia con la forma de Santa María.

El silencio fue sorprendente. Entre cientos de miles de personas solo se oían los generadores de energía.

MISA DE DESPEDIDA

DE REGRESO A CASA CON MUCHO ENTUSIASMO



Aunque parece una foto sacada de internet, esta fue una de las imágenes propias que logramos tener del Santo Padre en el último día. El domingo, en la mañana nos despertamos con un singular "Buenos días" en muchos idiomas después de una larga Vigilia.

Durante la Misa, el Papa nos recordó que "los jóvenes son el ahora de Dios" y nos animó a "poner en acto el sueño con el que el Señor nos soñó".

JMJ PANAMÁ 2019



CLUB TORRE

APOYANDO A LAS FAMILIAS EN LA
EDUCACIÓN DE SUS HIJOS



ENERO 2019